
DÉBATS DES COMMUNES

M. John Lundrigan (Gander-Twillingate):
Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une
question supplémentaire au ministre des
Transports. Pourquoi le service-voyageurs
a-t-il été discontinué à Terre-Neuve quand
on sait que les services-voyageurs du Natio-
nal-Canadien sont déficitaires partout au
Canada? Dans ces circonstances, quand don-
nera-t-on suite aux projets d'abandon des
services-voyageurs dans d'autres provinces
du Canada?

M. l'Ora±eur: Cette question prête peut-être
à controverse.

[Français]
QUESTIONS POSÉES AU CABINET

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Roland Godin (Portneuf): Monsieur l'o-
rateur, je désire poser une question à l'hono-
rable ministre des Forêts et du Développe-
ment rural.

L'honorable ministre serait-il en mesure de
nous communiquer les résultats des entre-
tiens qu'il a eus avec le premier ministre du
Québec, en juin dernier, au sujet des chan-
tiers maritimes de Lauzon?

L'hon. Jean Marchand (ministre des Forêts
et du Développement rural): Monsieur l'Ora-
teur, c'est du domaine public, je crois, et cela
a été publié dans tous les journaux.

M. René Matte (Champlain): Monsieur l'O-
rateur, le très honorable premier ministre
a-t-il étudié la possibilité d'appliquer quel-
ques solutions financières du Crédit social
afin de réaliser sa société juste?

M. Gilbert Rondeau (Shefford): Monsieur
l'Orateur, je désire poser une question au
très honorable premier ministre.

Pourrait-il nous dire s'il a l'intention de
présenter bientôt un projet de loi visant la
création d'une commission pour procéder aux
nominations politiques des candidats défaits
aux prochaines élections, nominations qui
sont assez fréquentes de ce temps-ci?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier minis-
tre): Monsieur l'Orateur. , .

M. l'Orateur: A l'ordre! La question n'est
pas recevable.

LES PARCS NATIONAUX

QUÉBEC-À PROPOS DE L'ÉTABLISSEMENT
DE PARCS DANS LA PROVINCE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Gilles Marceau (Lapointe): Monsieur
l'Orateur, je désire poser une question à l'ho-
norable ministre des Affaires indiennes et du
Nord canadien.

Est-il exact qu'il existe présentement des
négociations entre Québec et Ottawa, concer-
nant l'établissement de parcs nationaux dans
la province de Québec?

L'hon. Jean Chrétien (ministre des Affaires
indiennes et du Nord canadien): Monsieur
l'Orateur, je dois rencontrer l'honorable
ministre du Tourisme de la province de Qué-
bec ici même, mercredi prochain, pour discu-
ter ce sujet très important.

[Traduction]
LES ARTS, LES LETTRES ET LES

SCIENCES

LA SUBVENTION AU CONSEIL CANADIEN
DES ARTS FOLKLORIQUES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Haidasz (Parkdale): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais demander au secrétaire
d'État s'il est en mesure d'annoncer aujour-
d'hui si le Conseil du Trésor appuiera la
demande urgente du Conseil canadien des
arts folkloriques pour une subvention du
gouvernement fédéral qui lui permettrait de
se rendre au Mexique et d'y participer au
programme culturel des Jeux olympiques.

[Français]
L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État):

Monsieur l'Orateur, cette question n'a peut-
être pas été réglée à l'entière satisfaction du
Folk Arts Council, mais le ministère a agi au
meilleur de ses moyens et de ses
connaissances.

[Traduction]
LES ANCIENS COMBATTANTS

LE RAPPORT WOODS-LA MISE EN RUVRE
DES RECOMMANDATIONS

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (Prince
Albert): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser
une question au ministre des Affaires des
anciens combattants, mais je tiens tout d'a-
bord à le féliciter de sa nomination à ce
poste. Vu la grave situation des anciens com-
battants, le gouvernement compte-t-il présen-
ter une mesure législative au cours de la
présente session pour mettre en œuvre les
recommandations du juge Woods?
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